

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat-berkatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Antara Kepuasan Kerja Dengan Disiplin Kerja Pada Karyawan Bagian *Quality Control* (Studi Korelasi Menggunakan Two Factor Theory Pada PT. Sanbio Laboratories)”.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapat bimbingan dari ibu Lisa Widawati, Dra., M.Si selaku dosen pembimbing serta dukungan dari berbagai pihak yang telah meluangkan waktu, tenaga kerja, pikiran serta fasilitas-fasilitas yang ada.

Skripsi ini disusun dan diajukan sebagai salah satu syarat untuk mengikuti sidang sarjana di Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung. Skripsi ini terdiri dari 5 bab, yang uraiannya terdiri dari :

Bab I, menggambarkan fenomena mengenai disiplin kerja dan gambaran kepuasan dan ketidakpuasan kerja karyawan bagian *quality control* PT. Sanbio Laboratories Bogor sebagai latar belakang masalah, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.

Bab II, menjelaskan teori yang digunakan sebagai referensi dan rujukan peneliti. Teori yang digunakan adalah teori kepuasan kerja (*two factor theory*) dengan teori disiplin kerja.

Bab III, menjelaskan tentang metode penelitian yang digunakan dan alasan penggunaannya. Pada bab ini diuraikan tentang perancangan penelitian yang digunakan, variabel penelitian, alat ukur, populasi dan sampel, dan teknik analisis yang digunakan peneliti.

Bab IV, menjelaskan dan menguraikan hasil pengolahan data sesuai dengan teknik analisis yang digunakan dan juga keterkaitannya dengan teori yang dipakai.

Bab V, menjelaskan simpulan yang berisi jawaban atas pokok masalah dalam penelitian serta temuan-temuan spesifik secara ringkas dan jelas, serta memberikan saran untuk menyelesaikan permasalahan yang dihadapi.

Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Maka dari itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bagi perbaikan skripsi ini.

Wassalamu'ailikum Wr.Wb

Bandung, 2020

Peneliti